



Atzendorf, den 07.10.2011

Sehr geehrte Sportfreunde,

die Volleyball Hobbyliga Salzland der Herren findet für die Saison 2011/2012 mit sieben Mannschaften statt.

Für die Durchführung gilt der gesonderte Spielplan.

Als Spielprotokoll bitte ich die übermittelten Formulare zu verwenden.

Die Meldung der Spielergebnisse bitte so schnell wie möglich zu mir. Vielleicht könntet ihr mir erstmal eine Mail mit dem Ergebnis schicken. Das Protokoll per Post oder irgendwie per Boten (Geschäftsstellen des KSB) bitte auch zu mir. Bitte die Spieler mindestens mit Namen im Protokoll eintragen, wenn vorhanden auch mit Trikotnummer. Sollten Spieler zu Einsatz kommen, die in der aktuellen Saison schon in einer höheren Klasse bei Punktspielen gespielt haben, ist dies bitte von den Mannschaftsverantwortlichen unter Bemerkungen einzutragen. Meiner Ansicht nach sollte der Spielgedanke im Vordergrund stehen. Pro Satz dürfen maximal zwei Spieler Landesklasse oder maximal ein Spieler Landesliga eingesetzt werden, wenn diese Spieler nach dem 31.08.1971 geboren sind.

Für die Stellung des Schiedsgerichtes ist die jeweils spielfreie Gastmannschaft verantwortlich. Eine Mannschaft ist auch spielfähig mit nur fünf Spielern (Ausnahme, weil sonst mindestens sechs Spielerinnen auf dem Feld sein müssen). Es dürfen auch Damen eingesetzt werden.

Es wird nach den aktuellen Volleyballregeln gespielt. Als Anlage ein Auszug der Regeländerungen, die ab der Saison 2009/10 gelten.

Wir spielen zwei Gewinnsätze bis 25 Punkte. Ein Entscheidungssatz wird bis 15 Punkte gespielt. (Immer zwei Punkte Unterschied).

Pro teilnehmende Mannschaft wird ein Startgebühr von 20,- € erhoben. Sie wird nach gesonderter Rechnungslegung fällig.

Mit sportlichem Gruß

Claus Peter Hoffmann
KFA Salzland